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VERBALE DELL’ASSEMBLEA N°5 
 
 

Oggi 26 aprile 2008 alle ore 11.00 si è riunita nell’Aula Rossa del Collegio Universitario «GREGORIANUM» di Padova 
l’Assemblea dell’ “Associazione ex Allievi del collegio universitario Gregorianum di Padova ONLUS”, d’ora in avanti 
denominata “AAG ONLUS”. 

Sono presenti 10 soci: Benvenuti Piero, Citelli Leo, Da Ronch Angelo, Del Maschio Fernando, Gnesotto Francesco, Gozzi 
Giovanni, Longatti Pierluigi, Modena Giulio, Sandron Tommaso, Scarpis Alberto 

All’unanimità vengono eletti: presidente dell’Assemblea Del Maschio Fernando e segretario Sandron Tommaso. 

Il Presidente dà lettura dell’Ordine del Giorno: 

1. approvazione verbale della seduta precedente; 
2. comunicazioni del Presidente riguardanti: l’attività svolta nel 2007, iniziative già avviate per il 2008 e proposte per 

il 2009; 
3. approvazione bilancio consuntivo 2007; 
4. elezione di un membro del Consiglio Direttivo al posto di Alberto Scarpis, diventatone membro di diritto in quanto 

Direttore del Collegio; 
5. varie ed eventuali. 

 
Il verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità per votazione palese 

Si passa, quindi, alla discussione del punto 2 dell’O.d.G. Il Presidente riepiloga le attività svolte dall’Associazione 
nell’anno 2007, ovvero il ciclo di incontri sulle professioni e il convegno di astronomia in ricordo di Francesco Lucchin; 
inoltre ricorda l’assegnazione delle borse di studio istituite dall’Associazione per studenti meritevoli del Collegio Gregoria-
num. Il Presidente inoltre fa un riassunto delle iniziative già in programma per l’anno 2008, ovvero il ciclo di conferenze 
sull’energia che ha già preso il via, la continuazione delle borse di studio e l’iniziativa di restauro dell’affresco presente 
nell’atrio d’ingresso del Collegio; su questo punto si fa presente che l’Associazione in quanto tale non può finanziare diret-
tamente il lavoro e ricorda ai soci che vogliano contribuire a effettuare le loro donazioni sul c/c del Collegio. Gozzi propone 
di presentare meglio il lavoro (storia dell’affresco e dell’autore, tipo di restauro da effettuare) in modo da far conoscere a 
tutti gli iscritti il progetto. 

Benvenuti fa notare come il 2009 sia un anno che prevede una serie di ricorrenze: Anno Internazionale dell’Astronomia 
(400 anni delle osservazioni di Galileo), 150 anni dalla pubblicazione de “L’origine delle specie” di Charles Darwin e 10 
anni dell’enciclica di Giovanni Paolo II “Fides et ratio”. Pertanto egli propone di coinvolgere il Collegio nelle proposte fatte 
dall’università per l’anno astronomico. 

Scarpis espone le idee degli studenti per le conferenze dell’anno prossimo; le proposte sono: 

• dibattito sul rapporto global/local e teorie economiche differenti; 

• biotecnologie ed etica: problematiche e prospettive; a questo riguardo Sandron propone il nome del Prof. Alessan-
dro Quattrone direttore del CIBIO (Centro Interdipartimentale per la Biologia Integrata) di Trento. 

Del Maschio ripropone un incontro sull’impegno in politica e il rapporto antipolitica/politica, e visite guidata rivolte ai soci 
AAG e agli studenti del collegio alle una mostra che periodicamente la città di Padova propone. Scarpis propone di estende-
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re anche ai soci AAG la visita guidata al consorzio RFX già organizzata per gli studenti del Collegio a completamento del 
ciclo di incontri sull’energia. 

Del Maschio denota il sempre minor numero di candidati al concorso per entrare in Collegio e propone un’azione di sensi-
bilizzazione presso la CET (Conferenza Episcopale Triveneta) per valorizzare l’idea del collegio universitario quale luogo 
di formazione umana, culturale e spirituale. In questo senso si sta muovendo il collegio contattando come relatori per 
l’annuale ritiro spirituale i responsabili diocesani per la pastorale universitaria: lo scorso anno don Federico Zanetti della 
diocesi di Concordia-Pordenone, quest’anno don Edmondo Lanciarotta della diocesi di Treviso e delegato della commissio-
ne "Scuola ed Educazione" della CET. 

A questo riguardo Modena chiede che, prima di qualsiasi azione, si cerchi di comprendere il perché della situazione, data 
l’evoluzione che la società ha avuto in questi quarant’anni e il cambiamento delle esigenze dei giovani d’oggi, e propone un 
incontro tra studenti o ex giovani e più vecchi per confrontarsi reciprocamente ed analizzare la situazione. 

Benvenuti sottolinea come la mancata selezione in sede di concorso stia generando una situazione di frattura all’interno 
della comunità del Collegio e, concordemente con Gnesotto, affronta il problema del “reclutamento” su cui è necessario 
investire maggiormente, sottolineando che è necessario cambiare l’idea del collegio universitario che attualmente i gio-
vani hanno. 

A questo proposito Scarpis osserva che negli ultimi anni il sito internet del Collegio si è dimostrato il principale mezzo tra-
mite cui gli studenti vengono a conoscenza del Collegio, anche se il maggiore impegno assorbito dall’incarico di direttore 
ha lasciato meno spazio, in mancanza di collaboratori, al suo sviluppo e arricchimento. Ancora più difficili in termini di 
tempo disponibile appaiono altre azioni, pur necessarie, di promozione che impegnino personalmente i membri della dire-
zione. Comunque quest’anno il collegio assieme al Coordinamento dei Collegi Cattolici di Padova ha preso parte alle tre 
giornate di orientamento per gli studenti delle scuole superiori proposte da ESU e Università di Padova a Legnaro e 
all’organizzazione di due giornate di “Open Days”; assieme ad altri membri del coordinamento si è inoltre firmata una con-
venzione con l’ESU che con il riconoscimento dell’esperienza dei collegi universitari privati, apre alcuni canali di collabo-
razione (pubblicità di strutture e iniziative, accoglienza di studenti ERASMUS, finanziamento di attività rivolte agli studen-
ti....). 

Longatti osserva che, piuttosto che un’azione sulla CET, sarebbe più significativa e incisiva una testimonianza diretta di ex-
allievi ai loro rispettivi vescovi su quanto il collegio sia stato per loro importante. 

Citelli, per quanto riguarda il reclutamento, propone che, invece di mandare le comunicazioni ai presidi, è meglio mandarle 
ai responsabili dell’orientamento delle scuole e, in questo modo, dovrebbe essere più facile ottenere gli indirizzi e-mail dei 
miglior maturandi da contattare personalmente. 

L’Assemblea approva all’unanimità la relazione del Presidente. 

Si passa alla discussione del Punto 3 dell’O.d.G. e il Presidente Del Maschio illustra il bilancio consuntivo 2007: 

ATTIVITA'
C/c Postale 2.885,06€               
Ratei Attivi 14,62€                    

PASSIVITA' e NETTO
Passivo 2.842,47€               
Ratei Passivi 5,00€                      
"Beneficio" 52,21€                    

TOTALI 2.899,68€               2.899,68€               

STATO PATRIMONIALE
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COSTI
Imposte -€                        
Spese Postali 500,60€                  
Borse di studio 2.400,00€               
Rimborsi Spese -€                        
Spese Conferenze 860,31€                  

RICAVI
Quote associative 2.505,00€               
Donazioni 1.293,50€               
Sovvenzioni -€                        
Interessi Attivi 14,62€                    

TOTALI 3.760,91€               3.813,12€               

"Beneficio" 52,21€                    

TOTALI 3.813,12€               3.813,12€               

CONTO ECONOMICO

 

Il bilancio viene approvato all’unanimità dai presenti. 

Al posto di Alberto Scarpis, viene eletto all’unanimità Leo Citelli quale nuovo membro del consiglio Direttivo 
dell’Associazione ex Allievi Gregorianum esaurendo così anche il 4° punto all’O.D.G. 

Esauriti i punti all’O.D.G e null’altro essendovi da discutere, il presidente dichiara chiusa l’Assemblea alle ore 12.30 

 

 

 Il Presidente dell’Assemblea Il Segretario 
 Fernando Del Maschio Tommaso Sandron 
 


